



Enztalflieger Bad Wildbad

Flug-Bilanz

Wie an jedem Jahresende feiern wir das Fliegerjahr 2024 mit unseren Erlebnissen und Flugleistungen. Zum Beispiel in Udo Mürles Flugurlaub im fernen Kolumbien. Simone Gutzeit ließ unseren Puls steigen mit ihren Fotos aus Sizilien (Foto). Auch die Alpen sind unser Revier. Aber wir starten natürlich sehr oft in Bad Wildbad, bei Ostwind am Auchhalder Kopf, bei Westwind auf dem Meistern.

Wohin führten die besten Flüge von Bad Wildbad aus:

Platz 1: bis über Freudenstadt (und retour)

von Dietmar Späth, in 5,5 Std., 91,5km.

Platz 2: knapp bis Klosterreichenbach (und retour)

von Daniel Fretz, in 3:10 Std., 50km.

Platz 3: bis zur Landung in Baiersbronn

von Michael Luz, in 3:13 Std., 38km.

Wir freuen uns auf das Flugjahr 2025 - auch, um unsere Stadt Bad Wildbad „königlich und wild“ zu überfliegen und zu schmücken.

Wolfgang Arnold

www.enztalflieger.de